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Protokoll Mitgliederversammlung Regulahaus 
 14. Juli 2021, 17.30h 
 
 
Anwesend Vorstand: Georg Vischer, Präsident  
  Shoona Vischer, Vizepräsidentin, entschuldigt 
  Agnes Frick, Spendenverdankungen, entschuldigt 
  Rosette Meyer 
  Nadia Hafner, Finanzen 
  Franziska Kubat, (Interne Audits) 
   
 
 Heimleitung/Team: Marco Döbeli, Heimleitung, Protokoll 
  Anja Halperin, dipl. Sozialpädagogin 
                                                                         Fritz Schenk, dipl. Psychiatriepflegefachmann 
 

Entschuldigt: Nils Seger, Stv. Heimleitung dipl. 
Psychiatriepflegefachmann 
 

                                     Mitglieder: Jürg Knaus 
 

  Entschuldigt: Elsbeth Wiesendanger, E. Chiara Brugger 
   
                                     Bewohnerinnen und Bewohner:  
                                                                         Peter Bachmann 
                                                                         Roberto Binutti 
                                                                         Marianne Okafor 
                                                                         Ruth Nelly Blanchard 
 
      
 
Traktanden 1. Genehmigung dieser Traktandenliste 
   2. Information Heimleiterwechsel 
 3. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2021 
 4.    Jahresbericht 2021 
 5. Jahresrechnung 2021 
 6. Bericht Revisionsstelle 
 7.    Entlastung des Vorstandes  
 8. Wahl der Revisionsstelle für 1 weiteres Jahr 
                                      9.    Festlegung des Mitgliederbeitrages 
                                    10.    Verschiedenes 
 
       
 



1. Genehmigung dieser Traktandenliste  
Georg Vischer, Präsident, begrüßt die Anwesenden und dankt für die Teilnahme. Er erwähnt die 
schriftliche Mitgliederversammlung des letzten Jahres. Punkt 3 der Traktandenliste wurde doppelt 
aufgeführt, Nummerierung wurde deshalb fortlaufend im Protokoll angepasst. 

 
2. Information Heimleiterwechsel  
Neue Heimleitung stellt sich vor. Gibt kurz Auskunft zum beruflichen Werdegang, berichtet darüber, 
dass diese bislang von Bewohnern und auch von den Mitarbeitern mit offenen Armen empfangen 
wurde. Freut sich über die freundlichen Bewohner und die zuvorkommende und hilfsbereite Haltung 
der Mitarbeitenden betreffend ihre Einarbeitung. 

 
3. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2021 
Protokoll der letzten wurde genehmigt, Verdankung Ruth in Abwesenheit. 

 
4. Jahresbericht 2021 
Herr Vischer stellt den Jahresbericht 2021 vor. Auch dieses Mal wurde dieser wieder sehr liebevoll 
und farbenfroh gestaltet. Besonders die Rubrik „das Regulahaus in Zahlen“ kommt gut bei den 
Lesenden an. Besonders das 30 Jahre Jubiläum von Frau Odermatt – einer Bewohnerin – wird darin 
besonders gewürdigt. Heraussticht auch der Beitrag zweier Bewohnerinnen, welche über die 
Aktivitäten, Erlebnisse und besonderen Ereignisse geschrieben haben.  

 
5. Jahresrechnung 2021 
Nadia Hafner, Finanzen, erläutert die Jahresrechnung 2021. Dank einer guten Auslastung der 
Bewohnerzimmer und den reichlichen spenden konnte der Ertrag im Vergleich zum Vorjahr 
gesteigert werden. Trotzdem weist die Jahresrechnung einen leicht größeren Verlust aufgrund des 
Beitrages an den kantonalen Schwankungsfond aus. Nadia Hafner empfiehlt die Jahresrechnung zu 
genehmigen – die Anwesenden komme der Empfehlung einstimmig nach und genehmigen hiermit die 
Jahresrechnung. Besonderen Dank auch an dieser Stelle den vielen Spendern – insbesondere den 
Ameisen, welche wiederum einen größeren Beitrag gespendet hatten.  
 
6. Bericht Revisionsstelle 
Die Revision ergab, dass die Rechnung den Gesetzen und den Vereinsstatuten entspricht. Der 
Revisionsbericht wird einstimmig genehmigt. 

 
7. Entlastung des Vorstandes 
Die Entlastung des Vorstandes erfolgt einstimmig. Georg Vischer dankt für das entgegengebrachte 
Vertrauen. 
 
8. Wahl der Revisionsstelle für 1 weiteres Jahr 
Die Redi AG Treuhand in Frauenfeld wird einstimmig für eine weitere Amtsdauer von einem Jahr 
wiedergewählt. 
 
9. Festlegung des Mitgliederbeitrages 
Der Mitgliederbeitrag wird bei Fr. 40.- pro Jahr belassen.  

 
10. Verschiedenes 
Wie haben sich die neuen Teammitglieder in den Arbeitsalltag eingefügt? 
- Bislang war zu beobachten, dass in dem noch jungen Team ein guter Zusammenhalt erwachsen 

ist, der Verantwortung gegenüber en Bewohnern entsprochen und mit Engagement, Freude und 
Einsatz gearbeitet wird. Eine Mitarbeiterin erzählt, dass sie gerne hier Arbeite und sich wohl 
fühle. Neue Heimleitung ergänzt, dass sie es sehr schätzt, dass ein wertschätzendes und 
hilfsbereites Arbeitsklima vorhanden ist.  



- Heimleitung erzählt noch von den diesjährig geplanten Bewohnerferien im Oktober in Kirchzarten 
(bei Freiburg im Breisgau), dem geplanten Adventskaffee m zweiten Advent und dem aktuellen 
Prozess der Ideensammlung zum nächsten Tag der offenen Tür im nächsten Frühjahr.  

- Eine Bewohnende ist aufgrund eines positiven Testresultats in Isolation in ihrem Zimmer, hat sehr 
milden Verlauf (kaum Symptome, seit zwei Tagen gar keine mehr), morgen erneute Testung 
durch Apotheke am Klusplatz; Aufhebung Isolation nach negativem Testergebnis -> 
übergeordnete Stellen / Hausarzt / Heimarzt wurden einbezogen. 

- Vorstandspräsident beendet die Versammlung mit einer Losung aus Jeremia 6.19 und dem 2. 
Korinther 4.8 – lädt die Anwesenden noch zum Verweilen bei Kaffee und Bratwurst frisch vom 
Grill ein. 

 
 
Zürich, 14. Juli 2022 
 
 
Georg Vischer  Marco Döbeli,    
Präsident  Heimleitung, Protokoll 
 


